

# We're Growing Up

3学年通信

2月号② 2023/2/28



## 卒業まであとわずか。有終の美を飾ろう！



今まで何度かオンラインで交流会などは行なってきたのですが、実際に会うのは初めてでした。開会式での役割や自分たちの発表はとても緊張しましたが、胸を張って堂々とやり切ることができました。とてもいい経験になりました。 大武 雅さん

### 【2月の行事】①

2月3日に、県立中学校との5校連携探求成果発表会が行われました。これまで何度か交流を図ってきましたが、こうして5校が揃って対面式での行われたのは3年目にして初めてでした。最初で最後の対面式で緊張した様子もありましたが、午前中は8班と10班が全体の前で堂々と発表し、午後は各班がポスターを用いて自分たちの探究したことを他校の生徒に紹介していました。班ごとに他校の生徒から発表の感想をいただきました。そちらをもとに、3月10日の高校生と合同の校内発表会に向けてブラッシュアップしていきます。



始めは、緊張と恥ずかしさから大きな声で読むことはできなかったけれど、太夫を担当してくれた方が優しく教えてくださり、最後は楽しく読むことが出来ました。私にもできる形でこれからの未来に伝統芸能を継承していきたいと思います。

植木 芽依さん

### 【2月の行事】②

2月9日の午後、地域の伝統芸能の鑑賞と体験が行われました。体験の前には、真壁白井座による人形浄瑠璃の鑑賞をしました。初めて見る生徒も多く、興味をもった様子で鑑賞していました。その後、人形遣い、太夫、三味線の3グループにそれぞれ分かれて、伝統芸能の体験を行いました。初めての体験に戸惑いながらも、講師の先生方から専門的で細かなアドバイスをいただき、楽しんでいる様子でした。

### 【2月の行事】③

2月16日には、1学年と合同でつくばサイエンスツアーに行ってきました。全4コースで、20名ずつのグループごとに違う場所へ見学に行きました。先輩として1年生を優しく気かけたり、一緒にお話をしたりする様子を見て、先輩としての頼もしさを感じました。学校帰校の際には、「楽しかった」、「学校の授業よりも、すごく詳しいところまで話が聞けて勉強になった。」と生徒たちの表情もとても充実した様子でした。



植物園では、水生植物から葉肉植物など様々な種類があり、その数も想像以上に多く、大変驚きました。サイバーダイナスタジオでは、体が不自由な方でも力仕事を楽しめるようなロボットが開発されていてとても興味をもちました。防災科学技術研究所では、ナダレンジャーの方が、地震や津波のことを体験を交えてとても詳しく、そして楽しく学習することができました。

木村 朝陽さん



## 3月の予定



- 1日（水）高校卒業式（生徒自宅学習日）
- 2日（木）学力検査準備のため午前中のみ授業あり（給食はありません。）
- 3日（金）学力検査（生徒自宅学習日）
- 6～8日（月～水）生徒自宅学習日
- 10日（金）探究成果発表会  
高校生徒の合同の行事となります。高校生の探究はどのような内容か気になりますね。
- 13日（月）生徒自宅学習日
- 14日（火）高校入試合格発表日  
皆さんの同級生になる生徒さんたちの合格発表になります。どんな人たちが入学してくるのかが今から本当に楽しみです。
- 17日（金）卒業式  
いよいよ中学校生活最終日。いい卒業式にしましょう！

# 附属中生としてのラストラン！